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衆議院財務金融委員会ニュース 

H29.2.24 第 193 回国会第６号 

 

2 月 24 日（金）、第６回の委員会が開かれました。 

 

１ 所得税法等の一部を改正する等の法律案（内閣提出第６号） 

・安倍内閣総理大臣、麻生財務大臣兼金融担当大臣及び政府参考人に対し質疑を行い、質疑を終局しました。 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

伴 野   豊君（民進） 

・配偶者控除等の見直しは当初の議論よりも後退した結果と

なり、自動車関係諸税の抜本的な見直しも行われていない。

こうした税制改正に対する安倍内閣総理大臣の評価を伺い

たい。 

・我が党は、税制の３原則である公平・中立・簡素に加え、

格差是正という観点からの税制改革法案を提出した。民進

党案に対する安倍内閣総理大臣の評価を伺いたい。 

・学校法人森友学園は、安倍内閣総理大臣の名前を無断で使

用して寄附金を集めているといわれているが、こうした行

為に対し、法的手段をとるつもりはないか。 

古 本 伸一郎君（民進） 

・平成24年及び平成28年に成立した複数年度の各年度におけ

る特例公債の発行を可能とする法律に基づく発行額を伺い

たい。また、その額は、本来税収で確保すべきであったと

考えるが、安倍内閣総理大臣の認識を伺いたい。 

・基幹３税（所得税、法人税、消費税）の税収と、そのうち、

景気に左右されない税目を伺いたい。また、今後の基幹と

なる税目は何か、安倍内閣総理大臣の認識を伺いたい。 

・自動車や住宅に係る消費税の非課税化、地方の状況を踏ま

えた車体課税の抜本的見直しの必要性に対する安倍内閣総

理大臣の見解を伺いたい。 

今 井 雅 人君（民進） 

・森友学園への国有地売却において、当初、売却金額を非公

表とした理由について、同学園側の発言と財務省の答弁が

食い違っているが、どちらが事実か。 

・森友学園への国有地の売却金額が特別会計に計上さていな

い理由と、その売却金額について 10 年間の分割納付を認

めた理由は矛盾しているのではないか。 

・森友学園への国有地売却に伴う様々な問題について、徹底

した調査を行うべきではないか。 

宮 本   徹君（共産） 

・防衛費増額に対し、世論の多数が反対を示していることに

ついて、安倍内閣総理大臣はどう捉えているのか伺いたい。 

・安全保障技術研究推進制度の成果が日米の兵器共同開発に

活用される可能性が否定できないことについて確認したい。 

・近時のエンゲル係数の上昇について、現政権の政策が一因

となっているとの認識を安倍内閣総理大臣は有しているの

か伺いたい。また、低所得者世帯の生活が厳しくなってい

ることは間違いないと思うが、安倍内閣総理大臣の見解を

伺いたい。 

丸 山 穂 高君（維新） 

・森友学園に関する疑惑について、徹底的に情報公開を求め

なければならないと考えるが、安倍内閣総理大臣の見解を

伺いたい。 

・森友学園への国有地売却に際し、与党議員からの圧力や利

益授受の事実がなかったかについて確認したい。また、不

当な働きかけがあった場合には必要な処分を行うかについ

て安倍内閣総理大臣の見解を伺いたい。 

・森友学園に関する件だけでなく、その他の国有地、公有地

の売却等を巡る同様の問題も取り上げて明らかにすべきと

考えるが、安倍内閣総理大臣の見解を伺いたい。 

 

 


